



# パンダ会だより

(保護者委員会だより)

No. 9

北京日本人学校保護者委員会（愛称：パンダ会）執行部

北京日本人学校では、2 学期以降 50 名を超える転入生を迎え、賑やかになりました！運動会もどうにか無事開催したところで、急なオンライン授業。子どもたちも保護者もさみしい気持ちでいっぱいですが、先生方も「学びを止めない」をモットーに日々頑張ってくださいしています。1 日も早く登校再開できますように。

## ◎ 運動会開催！

### 先生方、メディアの皆さんに保護者のメッセージをお届けしました

防疫要求が厳しい中、本来の形ではないとはいえ運動会を無事開催することができました！何とか工夫して運動会を開催して下さった先生方、そして入校できない保護者のために子どもたちの様子を撮影・配信して下さったメディアの皆さんには、本当に感謝です。

自宅に居ながらプロのカメラワークでの運動会参観は、日本でも中国でもなかなか経験できないこと…北京日本人学校だけ！？かもしれません。

運動会終了後、先生方、メディアの皆さんへ保護者からのメッセージを募り、執行部にてとりまとめてお渡ししました。保護者の感謝の声を届けることで、少しでも苦労や疲れが癒されれば幸いです。



## ◎ IT サポーターが発足しました

このたび IT に詳しい保護者有志による「IT サポーター」を立ち上げました。これまでも中国語で困ったときに相談できる「中国語サポーター」を組織していましたが、これと同じ位置付けで、IT 関連でわからないこと、困ったことがあるとき…例えば、注文弁当のシステム、写真動画データのクラウド共有、パンダ会サイトの運営等などで、相談に乗ってもらえる心強い存在になると思います。

IT サポーターのみなさん、よろしくお願いします。また、IT 関連だったら何かできるかも？という方がいましたら、パンダ会メールにご連絡ください。いつでもメンバー大募集中です！

## ◎ 執行部からいろいろ・・・

### ● 転入者のパンダ会費徴収をしました

会費納入いただいた転入生保護者の皆さま、会費徴収にご協力いただいた学年世話役の皆さま、ありがとうございました。10月以降に転入された方の会費は、12月末頃徴収予定です。

### ● 中間会計監査を行いました

9月末時点での会計中間決算を行い、監査役2名の中間監査を受け、適正であるとの監査意見をいただきました。中間決算報告書及び監査報告書は、HPにて閲覧可能です。

2022年度 中間決算報告書 <https://jsb-cn.com/archives/11017>

### ● 代表委員会を開催しました

10月28日に第2回代表委員会を開催しました。学校からは校長先生と教頭先生、パンダ会からは執行部と各チームの代表役員が参加し、活動の報告と予定等の情報提供を行うとともに、検討事項を皆で話し合っています。学校からは、厳しい防疫体制の中でも子供達により多くの「体験」をさせたいという想いと、そのために今後も様々な行事を企画していることを共有いただきました。

### ● 国際交流弁論大会に記念品を寄贈しました

11月26日に開催が予定されている月壇中学との国際交流弁論大会の参加弁士への記念品の一つとして、2021年度パンダ会サポーター記念品に作成した「パンダ丸マグカップ」を寄贈しました。

昨年度不良品対策で多めに発注した「残り物」なのですが、主催者からそれでもよいというお話があり、12個寄贈しました。パンダ丸…月壇中学の子どもたちに受けるといいな。

### ● 来年度の役員選出

防疫要求によるオンライン授業、生活への影響がある中で、具体的な日程は決まっていますが、来年度の役員選出は12月に実施したいと思っています。

## ◎ 閑話休題：パンダ会室も秋バージョンに・・・

今年の北京は、例年より長く紅葉が見られる温かい気候が続いています。実はパンダ会室の入り口もひっそりと秋の装いに変身。

子どもたちも保護者も、自由に入校できる日が待ち遠しいです。



## ◎各チームからのお知らせ

### 広報チーム

#### ● 天天開心「運動会特別号」を発行しました

皆さん「天天開心・運動会特別号」ご覧いただけましたか？  
子供たちの笑顔いっぱいの運動会の様子をたくさん掲載しています。  
また現在「2学期号（仮）」も作成中です。たてわり班オリエンテーリングの様子・委員会・クラブ活動など、少しでも学校の様子をお伝えする予定です。こちらもご期待ください！



#### ● クラス写真・運動会の画像・動画提供について

先日「クラス写真および運動会写真・動画データの共有について」でご案内しました通り、保護者の皆様に総意確認をさせていただきました。期日までに不同意のご連絡がありませんでしたので、データ共有の準備を進めていきます。準備が出来次第、詳細についてご案内します。

### 宅配弁当チーム

#### ● 宅配弁当再開に向けて検討を進めています

ほっともっとさんの撤退に伴い、急にストップしてしまった宅配弁当…現在、業者選定や具体的な運用方法の検討など、着々と準備を進めています。登校停止の影響を受け、トライアルなどの予定が立ちにくい状況ですが、詳細が決まり次第、ご連絡します。

### 文化体育チーム

#### ● JSB T シャツ販売

転入生限定の JSB T シャツ販売会を行いました。合計 50 枚販売しました。在庫のみの販売だったので、一部の方にはサイズ調整をしていただきました。ご協力、ありがとうございました。

運動会で、JSB T シャツを着た元気いっぱいの子どもたちの姿がみられて、よかったです。次回の販売は、来年度の予定です。



#### ● JSB トレーナー販売

今年も黒、灰、紺色の JSB トレーナーを 130 枚販売しました。注文受付後に、メーカー欠品が判明し、一部の方には注文調整にご協力いただき、感謝しています。これから寒さが深まる季節…JSB トレーナーが活躍してくれたらと思います。

今年度は、防疫の関係で保護者入校が制限されていることから、パンダ会役員で仕分け作業を行いました。より多くの保護者が入校できるようになり、来年度は仕分けサポーターなど多くの方にかかわってもらえるようになったらいいと思います。



～仕分け作業の様子～

## 通学安全チーム

### ● 転入生の皆さん、通学ルールをご確認ください！

転入生の保護者の皆さん、そしてこの機会に在校生の保護者の皆さんも、改めて通学ルール（2022年7月改訂版）をご確認ください。（<https://jsb-cn.com/archives/10338>）

なお、家庭環境調査時に登録した通学方法以外の方法で下校する場合や、登録者以外が送迎する場合には、**事前にクラス担任に連絡**してください。これに加えて、

- ※ 公寓バスの世帯：各公寓の手続きもお忘れなく。
- ※ 不動産バスの世帯：防疫の関係もあり、普段とは違うバスに乗ることもあるようです。この場合も事前のクラス担任への連絡が必要です。運転手とのやり取りを密に行ってご確認ください。

通学に関するご不明点やお問い合わせは、下記メールアドレスまでご連絡ください。

通学安全チーム専用メールアドレス：[jsbtuan@yahoo.co.jp](mailto:jsbtuan@yahoo.co.jp)

☆学校ホームページ内に「保護者委員会（パンダ会）」コーナーがあります。ぜひご覧ください。

北京日本人学校ホームページ <https://jsb-cn.com/>（パスワード )

☆パンダ会の運営に関するご意見・ご要望などは、下記アドレスまでお知らせください。

✉ パンダ会メールアドレス [jsbpanda@yahoo.co.jp](mailto:jsbpanda@yahoo.co.jp)

以上